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本报讯 11月11日上午，航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太带队督导检查经开区全
国文明城市创建工作，研究解决创建工
作的重点难点问题。

樊福太一行先后来到经开区中心广
场、航海路主干道、航海路朝凤路交通路
口、郑州建业中心项目建筑工地、明湖办
事处综合文化站、第七人民医院等地，实
地察看城市避难场所、主次干道、主要交
通路口、建筑工地、办事处及街道综合文

化站等情况，详细了解文明创建工作中
存在的困难和问题，并与相关工作人员
深入研究、现场交办、督促落实。

樊福太表示，创建全国文明城市已
进入冲刺阶段，各级各部门要进一步
提高站位，采取有力措施，做到任务清
晰；根据全国文明城市创建测评内容
和标准，迅速列出任务清单、挂图作
战，实施分类动态管理，确保重点明
确。要进一步深化明确责任主体，严
格按照责任分工，做到事事有人做、处

处有人管，形成一级抓一级、齐抓共管
的工作局面；切实围绕创建工作各项
标准，突出重点内容，对存在的问题进
行细化梳理并逐一抓好整改，切实提
升文明城市创建工作整体水平。要充
分利用各种宣传手段和方式，加大公
益广告宣传力度，提高群众参与的积
极性和主动性，努力营造全社会共同
参与创建的浓厚氛围。
记者 王赛华
通讯员 侯明超

区领导带队督导经开区全国文明城市创建工作

提高群众参与的积极性和主动性

本报讯 11月 5日~10日，第二届中
国国际进口博览会在上海举行。本次活
动经开区共邀客商 400人，国内 500强、
央企、国内行业100强、知名上市公司60

家参会。
11月 6日，航空港实验区管委会副

主任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太带队，经开区党工委委员、管委会

副主任刘洋，区商务局、新兴局、口岸办、
工信局、出口加工区、国际物流园区等部
门负责人对汽车馆、装备制造馆和科技
生活馆等展馆进行了参观。

经开区一行人还会同河南保税集
团以及 15个国家的 70多名政要客商参
加了河南省跨境电商对接采购暨现场
签约会。签约会以“发挥跨境电商产
业主体作用和先发优势，广泛与世界
各国企业对接，打通企业进货通道，推
动向‘买全球卖全球’目标迈进”为主
题，重点推介展示“网上丝绸之路·
2019跨境医药”——河南省跨境电商
进口药品和医疗器械试点取得的阶段
性成果。

经开区签约项目 33个，总签约金额
33.79亿元，其中，河南保税集团与美国
麦迪逊品牌管理有限公司等知名企业签
订采购意向合同 26个(其中跨境医药相
关板块签约7个)。
记者 王赛华
通讯员 陈培鑫 文/图

签约项目33个，总签约金额33.79亿元

第二届中国国际进口博览会经开区收获多多

郑州中小企业公共服务中心
召开营商环境座谈会

本报讯 11月14日上午，郑州中小企
业公共服务中心召开中小企业座谈会。
据了解，郑州市中小企业公共服务中心
于 2014年建成并投入运营，其职能是为
中小企业提供“一站式”服务，打造“服务
大厅+网络平台+服务联盟+商学院”四位
一体的立体式服务架构。

会上，大家畅所欲言，积极探讨了中
小企业在生产经营过程中遇到的问题及
需求，主要涉及营商环境企业投融资、政
策资金、政策扶持、政务办理、财税、法律服
务、管理培训、企业运营、商业模式、资本、
中介服务及收费等问题。广大中小企业代
表对郑州市中小企业公共服务中心提供的
真诚热情服务和科学合理的服务模式高度
赞赏，表示在今后的生产经营中要更进一
步内抓管理、外树形象，尽快做大做强，为
地方经济的发展做出更大贡献。
记者 王赛华 经开时报 李洪永

确保群众快速回迁入住
本报讯 11月 12日上午，经开区党

工委副书记、管委会副主任王义民主持
召开安置区建设现场工作会议，区政研
室、城管局、建设局、社区局、明湖办事
处、潮河办事处、经开投发公司、东航公
司、项目施工方等部门负责人参加会议。
王义民带队分别实地察看了盛和三期、四
期，瑞和安置区，现场听取了项目进展情
况和存在问题的汇报，针对重点问题现场
协调解决。王义民要求，各职能部门要密
切配合，通力协作，加快安置区基础配套
设施及周边路网建设，确保征迁群众快速
回迁入住。强化措施，主动作为，各办事
处要积极配合项目施工单位，加快各项收
尾工作，做好衔接，加强物业管理，确保安
置区整洁有序。要抢抓时机，快速推进，
项目施工单位要严格按照大气污染管控
要求，充分利用有利时机迅速施工，确保
安置区如期交付。 记者 柴琳琳

让更多群众享受
实实在在的政策红利

本报讯 11月 11日上午，经开区党
工委委员、纪工委书记武斌带领督导组
对明湖办事处泰和安置区建设进展情况
及京航办事处瑞秀地块项目进展情况进
行现场督导。督导组一行首先来到泰和
安置区施工现场，听取项目进展情况汇
报，了解项目施工中存在的困难和难
题。武斌说，村民安置项目建设是一项
民生工程，关系着群众切身利益，相关部
门及施工单位要高度重视，强化协同配
合，克服难题，及时解决资金、施工力量
等影响工程建设的现实问题，力争早日
完成群众搬迁安置工作。

在京航办事处瑞秀地块项目现场，
武斌说，要正确认识拆迁工作的重要性，
拆迁工作是保障安置项目顺利推进的关
键，拆迁工作要讲究方式方法，做到合规
合法、合情合理，积极有效推进拆迁安置
项目建设，让更多周边群众享受到实实
在在的政策红利，切实提高群众的满意
度和获得感。 记者 柴琳琳

本报讯 “我们要以此次参观学习为
契机，认真贯彻落实主题教育的总体要
求，追忆初心，增强不想腐的自觉，提升拒
腐防变的能力，做一名无愧于党和人民的

优秀党员干部。”为推动主题教育扎实深
入开展，强化党员干部的纪律观念和廉洁
意识，11月 14日下午，在经开区党工委
副书记、管委会副主任王义民带领下，全

区副县级以上领导干部、纪检监察干部和
党员70余人到河南廉政文化教育馆参观
学习，同时，也是经开区2019年度第十一
次党风廉政教育活动。

参观学习期间，“鉴史问廉”“光辉历
程”“警钟长鸣”三个主题展厅内一组组详
实史料、一幅幅真实的照片，让大家深受
触动。每到一处，大家都认真观看，仔细
聆听讲解，对党的政治追求和廉政品格有
了新的感悟,同时更加坚定了全面从严治
党的信念和行为自觉。

“每月一课”例行党风廉政教育活动
已经成为经开区预防腐败工作的亮点，自
2014年以来，共开展 70余次活动。关键
节点加大警示力度，将廉政测试、作风检
查结果通报、观看优秀廉政豫剧、参观廉
政文化馆等内容纳入其中，与党工委、组
织人事部门的各项活动有机结合，丰富了
形式、扩大了效果，为全区营造了风清气
正、干事创业的浓厚氛围。
记者 王赛华
通讯员 王慧 文/图

经开区党员干部
到河南廉政文化教育馆参观学习

■安置房建设


